
ACTA 379 En la ciudad de Nueva Helvecia a los seis días del mes de noviembre del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 11.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la presencia 
del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Julio 
Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueba Acta No.378. . 
Se hac^entrega de copia de ingresos y egresos de la Fiesta del Chocolate. 
Alcaldelnforma: 
1- Que se compró una desmalezadora marca Husqvarna en Cradeco por un importe de U$S 563. 
2- Que se hizo un gran arreglo en baños del Parque El Retiro $44.000-. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que el portón del Parque El Retiro sobre calle Catalina Hugo 
sigue abierto, que con una cadena y candado quedaría cerrado. 
Alcalde manifiesta que se busca crear un espacio para los chicos, un lugar donde escuchar su 
música y se reúnan, que se empoderen del lugar y no tener nuevamente la problemática de juntadas 
en la Avenida, o en el escenario chico del Parque El Retiro. Se resuelve pensar un planteo entre 
todos junto con los chicos que están en eso. 
3- Que el próximo miércoles se recibe la visita de delegación de Neuhaus Rennweg. Se realizará un 
recorrido por la ciudad, una puesta a punto sobre el hermanamiento y cena en Bodega Los Pinos. 
Concurrirá el Alcalde y el concejal Martens. Concejales Shannon y Naviliat no pueden concurrir, 
Naviliat acompañará en actividad en Salón Curbelo. 
4- Que la entrada al Club Nacional por calle Colón a cancha de Baby Fútbol quedo un desnivel que 
produjo la caída de varias personas. Municipio se encargará de arreglarlo, solicitamos a la empresa 
de Sebastián García quien presupuesto $35.000 + IVA. Se aprueba. 

Correspondencia recibida: 
• Centro Regional de Cultura Cine Helvético solicita apoyo con propaganda por espectáculo a 

realizarse el jueves 9 de noviembre. Se resuelve apoyar con la propaganda de $1500. 
• Secretaría de la Juventud informa que se realizará talleres de capacitación en conjunto con la 

Cámara Júnior Internacional, para pasantes que fueron contratados por la intendencia. Se 
realizará el 16 de noviembre de 13.00 a 17.00 hs en Salón de Actos de la Casa de la Cultura. 

Concejal Julio Naviliat consulta que se puede hacer para ver situación de Gabriel Nemer, ver como 
se puede colaborar con él. Se resuelve que el concejal Naviliat se informe y presentarlo en próxima 
sesión. 

• Colegio Contadores solicita préstamo de un local dentro del municipio para el día 15-11-23, 
fecha que se realizará el acto Eleccionario de su institución. Se realizará desde la hora 9.00 
hasta la hora 19.00. Se aprueba el uso de la Sala Curbelo. 

• Susana Barrete, Miguel González solicitan arrancar troncos en su vereda, Luis Dreyer 1254 
por arreglo de la misma. Se autoriza la extracción por parte del vecino, dejando el espacio 
para que realice el plantado de un nuevo árbol por su parte. 

• Huellitas NH solicitan reunión con concejo por temas varios. Se resuelve recibirlos próxima 
reunión. 

• Escuela No.36 de Cufré solicitan apoyo económico para amplificación del festival de la 
escuela a realizarse el 24 de noviembre. Se le responderá que se apoya con logística por 
parte de este municipio no económicamente. 
Marta Bilat solicita poda de árbol sobre toldo en su comercio en calle 18 de julio 1170. Se 
pasa al capataz. 

• Sarita y Michelle informa que los jueves de noviembre a partir de las 20 hs realizaran ensayo 
en Sala Curbelo. Se aprueba. Concejal Julio Naviliat consulta cuando se recibirá la compañía 
en sesión. 

Alcalde informa que por expediente a solicitud del Sr. Intendente se adjudicaron 2 fu/cionarios a 
este municipio, siendo requisito haber trabajado en Oportunidad Laboral, Pasantípé o Accesos, 
siendpi evaluados de forma excelente por su capataz. 
Concejal Juliq Naviliat manifiesta no estar de acuerdo con desijínaTíídn directa. 



Alcalde propone con respecto al FIGM 2024 y su POA, asignar el Literal D a el apoyo a actividades 
culturales, sociales y deportivas. Literal C a la Licitación que realizará el Departamento de Obras, de 
las rotondas aprobadas junto a Dirección de Transito. El excedente y Literal B a culminar la obra del 
Punto de Salida y Llegada de Ómnibus de la ciudad. 

Concejal Julio Naviliat informa que se comunicó con el Sr. Sergio Olivera consultando cuando se 
realizará la colocación de las esculturas en predio Parque El Retiro. Alcalde manifiesta que el 
concejal Naviliat con el capataz se pueden encargar de coordinar la ubicación y como son las bases 
con el artista. Se aprueba y se informará en próxima sesión. 
Concejal Daniel Martens manifiesta que un lugar para exponerlas sería el camino iluminado hacia el 
lago en Parque Retiro. 

Concejal Milka Shannon consulta cuando será la inauguración del nuevo tramo de la Avenida Batlle 
y Ordóñez. Alcalde manifiesta que se está trabajando en la limpieza de la misma, se terminó 
arreglos del portal, estaría a confirmar la fecha con el Sr. Intendente. 
Concejal Daniel Martens consulta por los árboles del nuevo tramo. 
Concejal Milka Shannon consulta cuando se plantarán. 
Alcalde manifiesta que a la brevedad posible y se invitará a GAMACS para la actividad. 

Concejal Milka Shannon manifiesta que realizando recorrida por la ciudad vio que hay pastos altos y 
mal cortados en calle Karlen y calle Ruffener. 

Concejal Julio Naviliat solicita informe de Oportunidad Laboral, Centro Refugio Helvético, Estación y 
recibir en sesión a Comisión de Cultura. 

Siendo la hora 11.45 se levanta la Sesión, quedando a confirmar la próxima sesión l;>ora 19-30.^ 
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